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为什么上市公司在香港、为什么好多国企在香港上市？？
-股识吧

一、为什么好公司，都在美股或则香港上市

多数是还没成为"好公司"时人家就在境外发行上市了！⋯初创型企业在A股是不可
成功发行股票上市的，因为，我们有一条上市的硬指标：“必须三年连续盈利”这
对初创型企业来说是"致命剑"！

二、伦瑞祥为什么会把公司放在香港上市？

因为香港被称为东南亚四小龙之一，这里的经济很发达，所以会在这里上市。

三、为什么中国的网络公司都是在香港或是纽约上市？

具体的我记不清了，好像是大陆对上市公司的资产要求比香港高！！你可以到财政
部的网站上查询！

四、中国企业为什么到香港上市

各地区对公司上市的要求不一样，去香港应该是公司符合在香港上市的要求。
内陆的一些政策不适合公司。
还有很多公司在美国上市了，例如阿里巴巴

五、为什么好多国企在香港上市？？

没有什么猫腻当初内地的A股市场太小，根本无法让这些大企业在A股上市的，市
场无法承受这些大盘股发行
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